

12 Sports

Football/Championnat D3 de la ligue de l'Estuaire/Le point de la 8e journée
ACL toujours leader, JS Awassi désormais dauphin

PSNB
 Libreville/Gabon

ACADEMIE club de Libreville (ACL) a maintenu sa place de leader, le mardi 18 décembre 2018, au terme de la 8e journée du championnat D3 de la ligue de football de l'Estuaire. Sa victime du jour, l'équipe d'Académie des étoiles de Libreville (AEL), qu'elle a battue par 4 buts à 3. Grâce à ce succès face à un adversaire en plein doute, au vu des résultats enregistrés depuis deux journées, le leader, toujours invaincu dans cette épreuve, compte désormais 22 points (+16). Désormais seul dauphin, JS Awassi a rassuré quant à lui en venant à bout de la formation de Momentum Academy : 4-2. Avec 19 points au compteur, les poulains du coach Martial Moussavou "Blaze", qui remportaient là une précieuse victoire pour la suite de l'épreuve, sont à trois points du leader. En dépit de son match nul concédé à domicile face à AS Flak (1-1), le CSL, qui chute au 3e rang, toujours en course pour le sacre final, maintient également le rythme pour éviter de trop s'éloigner du peloton de tête du championnat. Par contre, ce courageux match nul devant le champion en titre permet à l'AS Flak de grimper à la 10e place avec 7 points (-3).

Cette levée a été aussi marquée par le réveil d'Ermöglichen FC, qui a eu raison



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé

Le capitaine de Badji FC, Saturnin Ibongo Omha (à droite), a inscrit deux buts lors de la 8e journée.



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé/ L'Union

Jean Ngounga d'ACL, pressé ici par un adversaire, et ses partenaires occupent seuls le fauteuil de leader.



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé

Les joueurs de Sécu FC ont perdu les armes à la main.

de l'équipe de FFAL (3-2), après trois défaites d'affilées lors de ses dernières

sorties. L'on espère qu'avec ce succès, les hommes du président Guy Mandarano

vont aborder les prochaines rencontres avec la même conviction et détermination.

Enfin, les autres matches ont vu les victoires de Bal-

lon d'or sur Ndzimba FC (1-0), Eddy sports face à Manga Owendo (3-1) et Badji FC devant Sécu FC (4-3). Ces bonnes performances ont permis à ces trois clubs de se positionner en milieu du tableau.

Tous les résultats de la 8e journée :

- Ballon d'or/Ndzimba FC : 1-0
- ACL/AEL : 4-3
- Momentum Académie/JS Awassi : 2-4
- Ermöglichen FC/FFAL : 3-2
- Eddy sports/Manga Owendo : 3-1
- AS Flak/CSL : 1-1
- Badji FC/Sécu FC : 4-3

Classement après la 8e journée, sous réserve de la commission d'homologation :

- 1er ACL : 22 points +16
- 2e JS Awassi : 19 points +10
- 3e CSL : 18 points +12
- 4e Ermöglichen FC : 15 points +2
- 5e FFAL : 14 points + 4
- 6e Badji FC : 11 points (0)
- 7e AEL : 10 points +3 (-1 match)
- 8e Ballon d'or : 9 points -12
- 9e Eddy sports : 8 points -12
- 10e AS Flak : 7 points -3
- 11e Ndzimba FC : 5 points -10
- 12e Sécu FC : 4 points -6
- 13e Manga Owendo : 4 points -8
- 14e Momentum Académie : 3 points -9

Football/Fin du stage de formation d'entraîneurs pour l'obtention de la licence C (1er degré)
Trente-sept stagiaires reçoivent leurs diplômes

PSNB
 Libreville/Gabon

TRENTE-SEPT participants au stage d'entraîneurs licence C fédérale (1er degré) - ils étaient quarante-sept au départ -, ont reçu leurs diplômes, hier, au stade de Nzeng-Ayong. Cette formation était parrainée par l'international gabonais Merlin Tandjigora. Avant la cérémonie de remise des parchemins aux méritants, les stagiaires ont écouté les conseils des officiels. Notamment le président de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), Serges Ahmed Mombo, et l'instructeur Caf/Fifa, Raphaël Nzamba Nzamba. Le premier, Serges Ahmed Mombo, a présenté aux jeunes entraîneurs les prochains chantiers de son entité. Particulièrement « la licence "B" fédérale qui aura lieu vers le mois de mars et la formation des administratifs, des secrétaires généraux, des présidents des clubs, etc. » Il a rappelé que les partici-



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé

En signe de reconnaissance, les stagiaires ont offert un cadeau à l'instructeur Caf/Fifa, Raphaël Nzamba Nzamba (à droite).



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé

Yann Bidonga, tenant son diplôme, est le major de la promotion.



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé

pants au stage ont été évalués aussi bien sur les plans théorique que pratique, afin que « les stagiaires reproduisent sur le terrain ce qu'ils ont appris sur le plan théorique. Notamment, le travail de préparation et l'élaboration d'une séance, l'échauffement, la technique sur les lois du jeu, etc. Ils ont passé cet exercice sur le terrain cinq jours durant, parce que le terrain, c'est le fond de leur travail », a précisé Nzamba Nzamba. Quant au directeur technique provincial, Patrick Assoumou-Eyi, il a demandé aux néo-diplômés de transmettre à leurs jeunes pensionnaires en clubs les enseignements appris lors de cet apprentissage.

Stagiaires et officiels posent pour la postérité après le stage.